



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Lauer dans les bras d'Osiris

Sous ce titre, Libération a publié, le jeudi 17 mai, un article de Christophe Ayad : Le doyen des archéologues s'est éteint, loin de Saqqarah.



« Le problème avec ma longévité, c'est que les gens avec qui j'ai travaillé ont disparu, même ceux que j'ai formés. »

Jean-Philippe Lauer

n Jean-Philippe Lauer a rejoint Imhotep. Le plus âgé et le plus célèbre des égyptologues français est mort mardi à Paris, à l'âge de 99 ans, a-t-on appris hier. Il avait consacré toute sa vie au site de Saqqarah, le plus ancien monument de pierre taillée au monde. Lorsque jeune architecte, il est arrivé sur ce site en 1926, à une trentaine de kilomètres au sud-ouest du Caire, Saqqarah n'était qu'un plateau battu par les vents, couvert de pierres et dominé par une étrange pyramide à degrés : la tombe du roi Djoser.

27 mai 2001

